
 
 

Airuno, 27.04.2023 

Oggetto: dichiarazione di voto Nota di aggiornamento del DUPS e bilancio di 

previsione 2023 

Questa sera il Consiglio Comunale è chiamato ad approvare gli indirizzi programmatici volti alla 

gestione del nostro Comune per il prossimo triennio. Il nostro gruppo consiliare civico ha 

esaminato attentamente la nota di aggiornamento del DUPS, che dovrebbe essere la guida 

dell’azione amministrativa per la Giunta in carica e gli Uffici comunali. Nello scorso consiglio 

comunale abbiamo evidenziato i principali due punti di dissenso rispetto alle scelte adottate 

dalla Giunta Milani, motivi per cui abbiamo espresso un voto di astensione. 

Il primo punto di disaccordo è stata la proposta di realizzare un nuovo Centro di Raccolta 

Differenziata presso l’area ex Petrol Dragon, alle condizioni presentate ufficialmente 

all’Assemblea Pubblica del 31 gennaio 2023 che – ricordiamo – ha visto la quasi totalità dei 

cittadini partecipanti rigettare la proposta della Giunta. Nonostante ciò, nel documento 

programmatico e nel bilancio di previsione anche questa volta non è chiara quale direzione la 

Giunta intenda percorrere in merito al rinnovo della convenzione con Brivio per la condivisione 

del CRD. Unica soluzione, a nostro avviso, percorribile. 

Il secondo punto, motivo per cui ho rassegnato anche la delega allo sport lo scorso anno, è 

stata la mancanza sia di fondi stanziati sia di un avvio di progettazione di un Palazzetto dello 

Sport, struttura che potremmo anche condividere coi Comuni confinanti. Anche qui, la Giunta 

Milani non ha ritenuto di stanziare un solo euro e di azzerare definitivamente le risorse a bilancio 

per poter almeno predisporre un primo progetto. Si è preferito accendere un mutuo di 90.000 

euro per la sostituzione dei teli dei campi del CTL che, benché usurati dal tempo, non sono di 

certo una priorità per i numerosi sportivi airunesi che ogni anno devono cercare strutture in altri 

comuni. Almeno quest’anno, rispetto ai precedenti, si è stati chiari sin da subito della mancanza 

di volontà sul tema palestra e confermando ciò che ebbi da dire negli scorsi mesi. 

Siamo soddisfatti di alcune opere pubbliche in programma, come la messa in sicurezza dei tratti 

stradali, e in particolare che la Giunta Milani abbia accolto positivamente la nostra proposta, 

fatta la scorsa estate durante diversi incontri e protocollata lo scorso febbraio, di applicare uno 

sconto del servizio mensa per le famiglie con più figli. Si è dovuti arrivare con la costituzione di 

un nuovo gruppo per essere finalmente ascoltati. Meglio tardi che mai. 

Per i motivi che ho citato, nonostante più volte abbiamo espresso in queste settimane al Sindaco 

le nostre perplessità, confermiamo anche in questo Consiglio il voto di astensione. 

Bruno Ferrario 

Capogruppo “Airuno Aizurro al centro” 


